

Après les larmes...



Patrice Martorano



Après les larmes...

Introduction

Pensée du jour de Paul Etori ([Après les larmes...](#)).

Ecclésiaste 3.4 : " Un temps pour pleurer, un temps pour rire... ".

Voici l'histoire d'une femme remplie de désespoir qui rencontre le Dieu de l'espoir.

1. Un face à face

Lecture Luc 7.11-12

D'un bord un cortège funèbre :

- Près de la porte de la ville,
- Portait en terre un mort : plus d'espoir,
- Une dame qui était déjà veuve,
- C'est son fils unique,
- Il y a une foule considérable,
- Les larmes et les lamentations font partie de cette scène.

Un cortège de vie :

- Joie des miracles précédents (serviteur du centenier guéri, délivrance d'un possédé...),
- Atmosphère d'enthousiasme et de vie.

Un face à face entre Jésus et la veuve.
Hôte silencieux mais toujours présent.

2. Une invitation

Lecture Luc 7.13-14

Jésus est ému de compassion.

Jésus s'approche du cortège, il s'invite.

Jésus ne contourne pas notre souffrance mais il vient vers nous pour nous secourir.

Suite à des personnes qui faisaient une grève de la faim devant des grands magasins, les acheteurs choisirent une autre zone commerciale.

Les gens préfèrent se détourner de la souffrance d'autrui.

Le Seigneur ne se détournera jamais de notre souffrance.

3. Une intervention

Lecture Luc 7.15.

Un miracle a lieu.

Le mort ressuscite.

Jésus le rend à sa mère.

Probablement qu'il y a une clameur autour du cortège funèbre.

Le Dieu de la vie est plus puissant que la mort.

Conclusion

Quel que soit ton cortège de souffrance, laisse le Dieu de la vie intervenir.

Jésus a vaincu la mort.

Patrice Martorano

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



19 PARTAGES

Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. ©

2022 - www.topchretien.com